

『春への準備 着々と』

校 長 山室 誠也

辰(龍)は中国の古書によると「振」とあり、「草木が盛んに伸び、形が整った状態」を表すそうです。 また、辰は「昇龍」と言い、どこまでも勢いよく登っていくということで、縁起のよい動物です。天高く 登る龍のように、勢いよく成長できる年、未来へ向かって大きくはばたく年にしたいものです。

「今年こそは!」と決意し、目標を立ててからもうすぐーヶ月。始業式で生徒たちに、目標に対してどれだけ本気になれるかどうかが重要だと伝えました。目標の途中、くじけそうになることもあります。それでも、人に、言葉に、音楽に・・・励まされ、勇気をもらって、前を見つめ少しずつ進んでほしいのです。

『小さいことを積み重ねるのが、とんでもないところへ行くただひとつの道だと思っています』

イチロー氏の名言の一つです。「努力すれば手の届く小さな目標を設定し、その目標をやり切り、自分との約束を守る。そうして満足感や達成感を積み重ねていく」ことが大切なのでしょう。有名人やアニメ・漫画のキャラクターの名言などから、自分が前向きになれる言葉を探してみるのもよいかもしれません。さて、二中の芝生では、**先生が何日もかけて芝焼きをしてくれました。春の萌芽を健やかに迎える手助けになるそうです。3学期は、新年度に向けた準備の期間でもあります。春への準備、着々と・・・。

令和6年能登半島地震で亡くなられた皆様のご冥福をお祈りするとともに、被災された方々に 心よりお見舞い申し上げます。被災地の皆様の安全と一日も早い復旧・復興をお祈りいたします。

絵本から学ぶ「命の大切さ」

3月5日(火)に、絵本作家の 夢ら丘 実果(むらおか みか)さんによる特別講座、 絵本『カーくんと森のなかまたち』の読み聞かせによる心の健康のための命の授業を予定しています。 この特別講座を通じて、一人で悩みを抱え込まず、適切な相談先に何度でも相談できることや、元気が

ない人に声をかけてあげることの大切さを学び、人は皆、支え合い助け合って生きていくものであることを感じてほしいと思います。

〈あらすじ〉

島の学校の友達と自分を比較して劣等感をもち心の病気になりかけているホシガラスのカーくんが、先生や仲間たちに悩みを打ち明けて話を聴いてもらい、周囲の皆に助けられて、元気、自信を取り戻していきます。カーくんは、自分には価値がないと思い込み絶望的になり、「うつ状態」になっていましたが、友達との触れ合いの中で自分の良さや周囲の愛に気付き、次第に元気になっていきます。





2 月の行事予定

学校教育目標: のびやかで、あたたかい心

深く考え、自ら学ぶ力

健やかな身体とたくましい体力

日	曜	行事	給食	日	曜	行事	給食
1	木	ALT SC	0	16	金		0
2	金		0	17	土		
3	±			18	Ш		
4	H			19	月		0
5	月	朝礼 公開授業週間 リ	0	20	火	ALT 学年末考査期間	0
6	火	ALT 入学生説明会 サイ	0	21	水	ALT 3年都立一次試験	0
7	水	ALT / n	0	22	木		©
8	木	1年職場訪問発表会 ウィ	0	23	金	天皇誕生日	
9	金	SC 笑顔と学びの体験活動 ▼ ク	0	24	±		
10	+	ジオパーク学習発表会		25	日		
11	Ħ	建国記念の日 カメリアマラソン		26	月		0
12	月	振替休日		27	火	学年末考査	0
13	火	生徒朝礼	0	28	水	学年末考査	0
14	水	ALT	0	29	木	学年末考査 専門委員会	0
15	木	SC	0				

◇ 公開授業週間 2月5日(月)から9日(金) ◇

短い時間でも構いませんので、生徒たちの学習活動や休み時間の様子をご参観ください。 *時間割等については、別紙お便りでご確認ください。

◇ 笑顔と学びの体験活動プロジェクト ◇

〇日 時:2月9日(金)

13時15分~15時05分

〇会 場:体育館

〇内 容:ブラインドサッカー体験

※保護者の皆様の参観もお待ちしております。

◇ ジオパーク学習発表会 ◇

大島町立小中学校の代表グループが集まり、 ジオパークについて学んだことを発表します。

〇日 時:2月10日(土)

9時00分~12時00分

〇会 場: 開発総合センター

◇ 道徳授業公開講座 ◇

1月13日(土)に、各学年の道徳の授業を 公開し、その後、保護者・地域との意見交換会 を行いました。

考え・議論することで、これまでの自分自身 を見つめ直す時間になりました。

参観アンケートより

- ・難しいテーマを扱った授業でしたが、その後の交流会で意見を出し合うことで理解が深まりました。
- ・地域の人の力も活用できるとよりリアルに感じるとことができ、深まっていくと思いました。

◇ 魚ふれあい体験 ◇

1月16日(火)に、大島町役場産業課や 漁協の方々に来ていただき、2学年で魚ふれ あい体験を実施しました。大きな魚に戸惑い ながらも、実際に捌いて調理する貴重な体験 をすることができました。



